

El ministro aseguró que los hospitales públicos no presentan faltantes de insumos. “No tenemos denuncias de faltantes de medicamentos en el sistema público”, dijo el ministro en conferencia de prensa. "Estamos con los insumos cubiertos y no tenemos noticias de falta de insumos en el sistema hospitalario ni en otros centros de salud porteños", afirmó.

Esta situación no es la misma en el ámbito privado, dijo Lemus, desde donde "nos informa que están faltando algunos insumos relacionados a internación y cirugía".